

PCR otorga la calificación “AA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de la Asociación Mutualista de Ahorro y Crédito para la Vivienda Pichincha

Ciudad de Quito (junio 28, 2022): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió otorgar la calificación **AA** con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de **Asociación Mutualista de Ahorro y Crédito para la Vivienda Pichincha con información al 31 de marzo de 2022**. La decisión se fundamenta en el posicionamiento de la institución que le ha permitido mantener presencia en 12 provincias del país alcanzando una alta fidelización de sus depositantes. Asimismo, la calificación considera el nivel de morosidad de la entidad, al situarse en un posición favorable con respecto del sistema mutual, en conjunto al fortalecimiento de sus provisiones y cobertura sobre la cartera problemática; en adición, cuenta con una expansión anualizada de sus activos líquidos impulsado por las inversiones. No obstante, al cierre del primer trimestre 2022 detalla una contracción en sus resultados, hecho que deriva en sus indicadores de rentabilidad al disminuir interanualmente y ubicarse por debajo de lo registrado en el sistema.

Asociación Mutualista de Ahorro y Crédito para la Vivienda Pichincha mantiene 60 años de vida institucional siendo la primera Mutualista en el país; remontando sus inicios a la iniciativa de un grupo de ciudadanos visionarios de construir y fundar la institución y, con mucha ilusión el 30 de octubre de 1961 se realizó el acto de inauguración de la primera oficina de Mutualista Pichincha en Quito. Con este preámbulo, el mes de noviembre del mismo año abrió sus puertas y atención al público. Un hecho histórico es que, la primera libreta de ahorros fue para el presidente Constitucional de la República de ese entonces, el Dr. José María Velasco Ibarra. En 1977 Mutualista Pichincha incursionó en el negocio inmobiliario. Desde esa fecha se han edificado 12.449 viviendas, 364 oficinas y 248 locales.

Posición competitiva

El sistema mutual, se estructura por cuatro entidades, en donde Mutualista Pichincha ocupa la primera posición al contar con un valor de activos por US\$ 867,97 millones con una participación del 72,55% del sistema a marzo de 2022. Asimismo, en referencia al patrimonio y pasivos, la institución se posiciona en el puesto número uno con una participación del 73,38% y 62,96% respectivamente. Cabe señalar que, a la fecha de corte la Mutualista Pichincha alcanza una utilidad neta de US\$ 362,16 millones.

g

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

Econ. Alexandra Cadena
Analista Principal
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.